

Comunicado de Prensa  
Calvià, 9 de noviembre de 2018

## **LOS CENTROS DE REFUERZO EDUCATIVO DE CALVIÀ CELEBRAN SU 15 ANIVERSARIO**

**Los CREC, pioneros en todo es Estado, se han consolidado a lo largo de estos años como red para promover el éxito escolar y prevenir el abandono del sistema educativo**

Los Centros de Refuerzo Educativo de Calvià (CREC) han celebrado su 15 aniversario en un acto, que se ha desarrollado en el CREC de Son Ferrer, en el que se ha proyectado un vídeo homenaje de la trayectoria de estos Centros que fueron pioneros y únicos en todo el Estado. El alcalde Alfonso Rodríguez Badal ha destacado, precisamente, que los CREC, nacidos en Calvià, son un referente educativo en el país, se trata del primer proyecto de educación no formal que se concibió para respaldar al alumnado en su día a día, ayudándole a organizar su tiempo, a disipar dudas, etc.

El 8 de abril de 2002 se inauguró el primer Centro, el de Son Ferrer, en el marco del proyecto estratégico municipal *Impuls Ciutadà 21*, como una de las actuaciones incluidas en el denominado *Pacte Social per a l'Educació a Calvià*. Se inauguró bajo la denominación de Centro de Orientación Educativa y Vocacional (COEV), en la antigua casa de Cultura de Son Ferrer.

En febrero de 2003 se inauguró el CREC de Santa Ponça, en un lugar habilitado en su momento por el Ajuntament, y en marzo del mismo año abrió sus puertas el Centro de Bendinat, en las instalaciones del IES Bendinat. En el curso 2003-2004 cambió la denominación de Centros de Orientación Educativa y Vocacional por la de Centros de Refuerzo Educativo de Calvià.

A lo largo de todos estos años, los CREC se han consolidado como una red de equipamientos educativos municipales que pretenden contribuir el éxito escolar del alumnado de ESO y a prevenir que abandonen el sistema educativo. A partir del curso 2015-2016 se produjo un incremento significativo en la contratación de profesores e apoyo, lo que ha permitido que en el curso 2017-2018 un 78,48% de los alumnos promocionen de curso el mes de junio.

Al acto de celebración han asistido miembros de la Corporación Municipal, trabajadores y trabajadoras del CREC y personas que han estado vinculadas a los centros a lo largo de estos años, así como el director general d'Innovació i Comunitat Educativa del Govern, Jaume Ribas.